
令和４年 七ヶ浜町教育委員会第１０回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和４年１０月２７日（木） 
        午後１時１５分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町立 向洋中学校 
 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    鈴 木  博 
委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 

 
● 欠席委員  な し  
 
● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    佐 藤 浩 明 

生 涯 学 習 課 長    渡 邊 真 孝 
   総務係上席係長      佐 藤 嘉 則 （書記） 

 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．新教育長所信表明 

４．前回会議録の承認 

５．会議録署名委員の指名 

６．教育長報告    

７．議事  議案第１６号 七ヶ浜町教育委員会定例会会議録の公表について 

議案第１７号 令和４年度七ヶ浜町教育費１０月補正予算について 

８．その他 

（１）「七ヶ浜・グローカル PROJECT」について    

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について  

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について  

（４）次回の教育委員会議等の日程について 

○令和４年１１月２５日（金）七ヶ浜町役場水道庁舎 2階研修室 

            午前９時３０分〜  定例教育委員会 

○令和４年１２月１５日（木）七ヶ浜町役場水道庁舎 第１会議室 

            午後１時１５分〜  定例教育委員会 

午後３時３０分～  総合教育会議（町長主催） 

（６）その他 

        ①  その他                 

  ９．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、新教育長所信表明後、前回の会議録を事務局

に朗読させ、これを委員に諮り承認され、次に会議録署名委員に 鈴木 博 委員を指名する。 
  
 



教育長 
６番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（各課長から報告） 

教育長 
ただいまの教育長及び教育総務課報告について、質疑ありませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に生涯学習課報告について、質疑ありませんか。 
    

我妻典夫教育長職務代理者 
 ９日のスポーツフェスタ開会式に出席したが、七ヶ浜中学校のブラスバンドが出席していた

りと、地域との関わり合いが非常に大事だと思いますので、今後もそのような視点でお願いし

たいと思います。２４日の七ヶ浜町防災会議で５月に示された津波浸水区域を反映した新防災

ハザードマップを地区に出向き意見交換を行ったことは非常に評価している。学校現場と防災

ハザードマップは、通学路の上で非常に重要であり、学校の意見など取り入れることも大事な

のではないかと思います。 
 
教育長 
本町には、安全担当主幹３名が県から配置されています。町内５校の避難経路や初動など大

川小学校の判決以来、それを基に各学校防災計画を作成しています 
    

齋藤絵梨香委員 
 安全担当主幹が配置されているという事ですが、先日の台風の時に休校か登校かの判断が前

日のお昼にメールで来ると連絡があったが、他の市町村と食い違ったことが保護者の間で話題

になりました。安全担当主幹の意見があって、登校させる判断に至ったのでしょうか。 
 
教育長 
判断については、学校長が行います。 

 
教育総務課長 
 今回の台風については、前日の午前中各学校長協議でどうするか判断することとなっていた。

その時点での本町での予報は、雨風ともひどくなる予報では無く特別な対応は行わないと、教

育総務課に報告があり教育長も了承し、推移を見ながら町防災対策当局の見解も確認したとこ

ろ、町職員も特別な体制をとる予定がない状況でした。しかしながら夕方から予報が宮城県を

通過する予報になり、急遽他市町で休校等が相次いだが、その時点から夜８時位でも本町予報

は大幅な天候悪化は無かった事・夜８時以降の判断変更は保護者に混乱を起こしかねない事か

ら今回の判断となった。 
 
 
 



教育長 
各学校では、各家庭の状況は把握していて、災害等で下校させると急に預けるところが無く

一人になってしまう子や家に祖父母はいるが迎えに来れる・来れない子などすべて把握し引渡

すことに対して非常に神経を使っています。 
 
教育長 
他にありませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に７番 議事に入ります。 
議案第１６号 七ヶ浜町教育委員会定例会会議録の公表について 

   （教育総務課長から資料９ページから１０ページより説明） 
 

教育長 
ただいまの説明について、質疑ありませんか。 
 

我妻典夫教育長職務代理者 
 透明性からの意味で公開すべき考えております。公開にあたって個人情報の保護については

留意していただきたい。 
 
教育総務課長 
 人事に関する秘密会等については、公開しないとしております。 
 
教育長 
他にありませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
承認ということでよろしいでしょうか。 
 

全委員 
 異議なし 
 
次に議案第１７号 令和４年度七ヶ浜町教育費１０月補正予算について 
   （生涯学習課長から資料１１ページから１２ページより説明） 
 

教育長 
ただいまの説明について、質疑ありませんか。 
 



全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
承認ということでよろしいでしょうか。 
 

全委員 
 異議なし 
 
教育長 
 次に、８番その他 
（１）「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について。 

（教育長から不登校を中心に資料１３ページから２２ページより現状を説明） 
 

教育長 
この件について、質疑ありませんか。 
 

我妻典夫教育長職務代理者 
教育長が変わられて、不登校問題の現状について説明を受け、家族とのコミュニケーション

が重要である貴重な話をいただき、非常に勉強になりました。このような課題にスポットをあ

て議論していければと思います。 
   

教育長 
他にありませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について、説明願います。 

（教育総務課長から各学校からの報告を説明） 
 
教育長 
ただいまの説明について、質疑ありませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 

 
教育長 
 それでは、（３）教育委員会所管工事の進捗状況について、説明をお願いします。 
         （各課長から資料３０ページから３１ページより進捗状況を説明） 
 
教育長 

この件について、質疑ありませんか。 
 



全委員 
  質疑なし 
 
教育長 
（４）次回の教育委員会議等の日程について、説明をお願いします。 

（教育総務課長から次第資料より説明） 
 

教育長 
この件について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
  質疑なし 
 
教育長 

次に、（５）その他について 
（事務局から次第資料３２ページから３４ページより教育委員研修会開催の説明） 
 

教育長 
この件について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
  質疑なし 

 
教育長 
これで第１０回定例会を終了いたします。 
 
午後３時１０分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和４年１１月２５日 
 

会議録署名委員 
 


